



Von der Ukraine nach Luxemburg – die Geschichte von Liudmyla und ihrem Unternehmen Provence Textile



Zum Start unserer neuen NEIES-Serie, in der lokale Unternehmen in der Gemeinde Niederanven vorgestellt werden, haben wir das Büro und den Showroom von Provence Textile besucht – ein Unternehmen, das nicht nur hochwertige Textillösungen anbietet, sondern auch eine inspirierende Geschichte von Resilienz und Erfolg erzählt.

(v.l.n.r.: Alla Hordieieva & Liudmyla Kubovych)

Liudmyla Kubovych ist Gründerin und Inhaberin von Provence Textile. Mit einem Abschluss in Innenarchitektur und über 14 Jahren Berufserfahrung gründete sie ihr Unternehmen ursprünglich in der Ukraine. Als der russische Angriff 2022 den Frieden in ihrem Heimatland zerstörte, blieb Liudmyla keine andere Wahl, als zu fliehen. Zusammen mit ihrem Sohn, ihrer erst 7 Monate alten Tochter und einer engen Freundin, die ebenfalls Mutter von zwei Kindern ist, begab sie sich auf die Suche nach Sicherheit.

Wie es der Zufall wollte, ging ihr Auto auf der Autobahn in der Nähe von Luxemburg kaputt. Auf der Suche nach einer Lösung erfuhren sie durch einen Freund von einer Familie in der Gemeinde Niederanven, die bereit war, sie aufzunehmen.

Mit der Zeit erkannte Liudmyla, dass der Krieg nicht so bald enden würde, und beschloss, wieder als Unternehmerin tätig zu werden – diesmal in Luxemburg. Der Weg dorthin war jedoch nicht einfach. Die Registrierung des Unternehmens nahm Zeit in Anspruch, und die Suche nach passenden Geschäftsräumen war besonders herausfordernd. Doch erneut spielte die Gemeinde eine entscheidende Rolle: Ein Immobilienbesitzer war bereit, ihr den idealen Standort in Senningerberg zu vermieten.



Heute bietet Provence Textile maßgeschneiderte Textillösungen für Kunden im HoReCa-Sektor sowie für Wohn- und Büroräume.



Gemeinsam mit ihrer Assistentin Alla Hordieieva bringt Liudmyla ihre Leidenschaft für Design und ihr Fachwissen in jedes Projekt ein. Das Angebot reicht von Restauranttextilien und Mitarbeiteruniformen über Bettdecken, Kissen, Handtücher und Bademäntel bis hin zu Vorhängen und Rollos – alles wird auf Wunsch in der Ukraine gefertigt und kann individuell angepasst werden.



Interessanterweise musste sich das Team an den Lebensstil und die Vorlieben in Luxemburg anpassen. Sie stellten fest, dass Tischdecken und Vorhänge zwar in der Ukraine zum Alltag gehören, in Luxemburg jedoch eher für besondere Anlässe verwendet werden – hier bevorzugt man im Alltag einfache Tischläufer.

Mit Blick in die Zukunft plant Liudmyla, ihr Unternehmen weiter auszubauen, die

Transportwege zwischen der Näherei in der Ukraine und Luxemburg zu optimieren und sich stärker in der lokalen Geschäftswelt zu vernetzen.

Wir danken Liudmyla herzlich dafür, dass sie ihre bewegende Geschichte mit uns geteilt hat, und wünschen ihr und dem gesamten Team von Provence Textile weiterhin viel Erfolg!

Provence HoReCa

Website: www.provence-horeca.com

E.: company@provence-tm.com

T.: +352 691 316 684

Adresse: 70, rue du Golf, L-1638 Senningerberg